



Racing : un déficit qui inquiète!

Description

Souvent, lorsque je vous parlais du Racing, je m'interrogeais sur la gestion du club par son propriétaire Blueco.

Or, plusieurs organes de presse très sérieux alertent sur une situation financière très dégradée prévoyant un déficit de plus de 100 millions d'euros à l'issue de cette saison. Le Racing anticiperait une perte de 112 millions d'euros exactement !

« La stratégie dispendieuse des dirigeants de BlueCo avec Chelsea fait écho à celle du RC Strasbourg, qu'ils gouvernent également depuis le rachat du club alsacien en 2023. Elle n'est pas sans risque, à prendre les récentes informations de The Times selon lequel le club londonien est dans le viseur de l'UEFA et de son fair-play financier, parce qu'il accuse des pertes estimées à 420 millions d'euros sur trois ans. » Info Sportune

En dehors de causes comme la crise des droits TV, du limogeage de Vieira en début de saison, les travaux de rénovation du stade, ce sont surtout les dépenses pharaoniques pour les transferts de joueurs et les échanges financiers lors de prêts de joueurs entre Chelsea et le Racing qui seraient à l'origine de cette dérive.

Il y a donc lieu de s'inquiéter...

Au moment où le Racing va peut être se qualifier pour une compétition européenne, ça ne sent pas très bon du côté de la Meinau. En général, pour équilibrer les comptes d'un exercice on vend les meilleurs joueurs ! Parce que, avec un tel déficit, lors de l'examen des comptes par la DNCG (Direction Nationale du Contrôle de Gestion), on risque tout simplement une rétrogradation en Ligue 2 !!!

On aimerait bien voir Keller communiquer davantage sur le fonctionnement et la gestion du Racing qui paraît bien opaque et qui ravive les vieux démons d'une époque qu'on ne voudrait pas revivre (Proisy, Hillali et consorts qui nous ont conduit directement en CFA2). Et Dieu sait que certains avaient averti de ce qui pourrait arriver au Racing, moi en premier...

D'r Racing Louis

Categorie

1. Région

date créée
2 mai 2025